II. Antrag des Referenten

- 1. Die Ausführungen der Münchner Verkehrsgesellschaft mbH zur Bedienungs- und Taktsituation auf den Linien U4 und U5 werden zur Kenntnis genommen. Der Empfehlung Nr. 08-14 / E 00582 der Bürgerversammlung des 8. Stadtbezirkes Schwanthalerhöhe vom 17.06.2010 kann nur nach Maßgabe der Ausführungen im Vortrag entsprochen werden.
- 2. Die Empfehlung Nr. 08-14 / E 00582 der Bürgerversammlung des 8. Stadtbezirkes Schwanthalerhöhe vom 17.06.2010 ist damit gemäß Art. 18 Abs. 4 der Gemeindeordnung behandelt.

III. Beschluss

einstimmig abgelehnt

Die Forderungen der Bürger sind rechtens und die Planungen zur 2. S-Bahn Stammstrecke erfordern eine bessere Taktung der U4.

Der Bezirksausschuss des Stadtbezirkes 8 der Landeshauptstadt München

Der Vorsitzende

Der Referent

Ludwig Wörner Vorsitzender BA 8 Dieter Reiter Berufsm. Stadtrat

8.1 61701

Telefon: 233-27514

Telefax: 233-21136 Eilt Alexander Doll

Direktorium - HA II / BA G Süd

2 0. JUNI 2011

AZ:
7K | ZW'

Referat für Arbeit und Wirtschaft
Beteiligungsmanagement
Stadtwerke und MVV

U-Bahn-Linie 4 bis Westendstraße

Empfehlung Nr. 08-14 / E 00582 der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 8 - Schwanthalerhöhe vom 17.06.2010

Sitzungsvorlage Nr. 08-14 / V 05140

1 Anlage

Beschluss des Bezirksausschusses des 8. Stadtbezirkes Schwanthalerhöhe am 07.06.201 🖟 🖟 Öffentliche Sitzung

I. Vortrag des Referenten

Die Bürgerversammlung des 8. Stadtbezirkes Schwanthalerhöhe hat am 17,06,2010 die Empfehlung Nr. 08-14 / E 00582 (Anlage) beschlossen.

Die Zuständigkeit des Bezirksausschusses ergibt sich aufgrund § 9 Abs. 4 der Satzung für die Bezirksausschüsse, da die Empfehlung ein Geschäft der laufenden Verwaltung beinhaltet und die Angelegenheit ausschließlich stadtbezirksbezogen ist.

Anlässlich des Leistungsprogramms der Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) für die Fahrplanperiode 2011 hat sich der Stadtrat am 28.07.10 unter anderem auch mit der Bedienungs- und Taktsituation auf den Linien U4 und U5 befasst.

So erfährt die U5 ab dem Fahrplanwechsel im Dezember 2010 im Abschnitt Theresienwiese – Neuperlach Zentrum an Schul-Freitagen von ca. 12.30 bis 19.00 Uhr eine Taktverdichtung. Damit entsteht zwischen Theresienwiese und Max-Weber-Platz ein 3-4-Minuten-Takt und zwischen Max-Weber-Platz und Neuperlach Zentrum ein 5-Minuten-Takt.

Die MVG hat hierzu weiterhin ausgeführt, dass sie derzeit Möglichkeiten der Fahrgastlenkung prüft, um der ungleichmäßigen Auslastung der Züge der U5 entgegenzuwirken.

Da der 5-Minuten-Takt der U5 zwischen Theresienwiese und Westendstraße in der Hauptverkehrszeit ausreichend ist, wendet die U4 während den Hauptverkehrszeiten vollständig an der Theresienwiese. Im Tagesverkehr an Schultagen bleibt die Endhaltestelle der U4 an der Westendstraße und somit besteht ein 5-Minuten-Takt aus U4 und U5 zwischen Theresienwiese und Westendstraße.

Der Empfehlung Nr. 08-14 / E 00582 der Bürgerversammlung des 8. Stadtbezirkes Schwanthalerhöhe vom 17.06.2010 kann nur nach Maßgabe der vorstehenden Ausführungen entsprochen werden.

Der Korreferent des Referates für Arbeit und Wirtschaft, Herr Stadtrat Helmut Schmid, und der Verwaltungsbeirat für das Beteiligungsmanagement, Herr Stadtrat Dr. Florian Vogel, haben jeweils einen Abdruck der Sitzungsvorlage erhalten.

II. Antrag des Referenten

- Die Ausführungen der Münchner Verkehrsgesellschaft mbH zur Bedienungs- und Taktsituation auf den Linien U4 und U5 werden zur Kenntnis genommen. Der Empfehlung Nr. 08-14 / E 00582 der Bürgerversammlung des 8. Stadtbezirkes Schwanthalerhöhe vom 17.06.2010 kann nur nach Maßgabe der Ausführungen im Vortrag entsprochen werden.
- 2. Die Empfehlung Nr. 08-14 / E 00582 der Bürgerversammlung des 8. Stadtbezirkes Schwanthalerhöhe vom 17.06.2010 ist damit gemäß Art. 18 Abs. 4 der Gemeindeordnung behandelt.

II. Beschluss

einstimmig abgelehnt (s. Beiblott)

Der Bezirksausschuss des Stadtbezirkes 8 der Landeshauptstadt München

Der Vorsitzende

Der Referent

Ludwig Wörner

Vorsitzender des BA 8

Dieter Reiter Berufsm. Stadtrat

IL/ Wv. RAW - FB V /tmp/582Beschluss.odt zur weiteren Veranlassung.

Zu IV.

- 1. Die Übereinstimmung des vorstehenden Abdrucks mit dem Originalbeschluss wird bestätigt.
- 2. An den Stenografischen Dienst An die BA-Geschäftsstelle Süd An das Direktorium-Dokumentationsstelle An das Revisionsamt An RS/BW

Per Hauspost An die Stadtwerke München GmbH VB-BGF-1

z.K.

Am 16.6.11 J. Dag

Bürgerversammlung des 3. Stadtbezirkes am 12.6.20010 Bitte Formblatt vollständig und gut leserlich ausfüllen und umseitige Erläuterungen beachten! □ Anfrage/Anliegen X Antrag (zur Abstimmung) Xnein □ ja Möchten Sie mündlich vortragen? Staatsangehörigkeit: Myill PLZ,Ont: Telefon: (Angabe freiwillig) À≯ja Wohnen Sie im Stadtbezirk? Ճ nein □ja Haben Sie einen Gewerbebetrieb bzw. eine berufliche Niederlassung im Stadtbezirk? **⊠**ja nein Sind Sie mit einer Veröffentlichung Ihrer Antragsdaten – auch im Internet – einverstanden? Diskussionsthemen in Stichworten: U-Balm-Rune 4 bus Westend Maße 2. 3. Text des Antrages / der Anfrage / des Anliegens: xiele Beible F Begründung:

Ingrid Pan & Unterschrift

mit Mehrheit abgelehnt

R	aum für Vermerke des Direktoriums – Bitte nicht beschrifte
37.02.02.0	
ž Ž	ohne Gegenstimme angenommen mit Mehrheit angenommen
	mit Mehrheit angenommen
ĪП	ohne Gegenstimme abgelehnt

Philipp Schmelzle Ridlerstrasse 28 80339 München

Landeshauptstadt München Bürgerversammlung für den Stadtbezirk 8 / Schwanthalerhöhe Donnerstag 17.6.2010, 19Uhr Pfarrsaal St.Rupert, Gollierstrasse 61

München, den 14. Juni 2010

U- Bahnlinie U4 bis "WESTENDSTRASSE"

Sehr geehrter Herr Stadtrat Josef Schmid,

mit dem heutigen Schreiben möchte ich Ihnen mein Anliegen als Bewohner des Objektes Ridlerstrasse 28 verantwortungsvoll übertragen.

Hier und heute geht es mir um die dauerhafte Ausdehnung des Streckennetzes für die U-Bahnlinie U 4!

Eine Fahrstrecke der U4 zumindest bis zur Haltestelle "Westendstrasse" auch in den späten Abendstunden halte ich für mich und für die Bewohner des Westends sehr sinnvoll und überlegenswert.

Derzeit endet der Zug oft nur an Theresienhöhe, was für Bewohner des Westends wenig Sinn macht und mit unnötigen Wartezeiten verbunden ist.

Die Taktung der U5 ist aus meiner Sicht sehr in Ordnung.

Mit der Bitte um Kenntnisnahme und Weiterleitung an die geeigneten Stellen verbleibe ich,

Mit freundlichen Grüße

Philipp Schmelzle